



3.10 6年生を送る会

5年生の司会進行により、オンラインで、6年生を送る会を行いました。各学年ですでに取り終えていた映像を各教室で視聴しました。今年1年間、最上級生としての頑張ってくれた6年生への感謝の言葉に溢れていました。6年生も各学級、工夫を凝らしてお返しができたようです。6年生ありがとうございました。



3.23 令和4年度 卒業証書授与式

菊陽町教育委員、市原久美子様ご臨席のもと、約300人の保護者の皆様にも出席頂き、151名の卒業生が巣立って行きました。卒業生と職員は3年ぶりのマスクなしの授与式です。厳粛な雰囲気の中、笑顔と涙の感動的な式ができましたことに感謝申し上げます。

3.24 令和4年度 修了式



これまでのオンライン形式から対面形式での修了式を体育館で行いました。実に3年ぶりで、1～3年生は初めて経験でした。入退場の混雑を防ぐため、各教室から体育館までの順路も6経路(3年前の記録から)あり、各担任で確認しながらスムーズに参集できました。

各学年の代表に修了証を授与し、1年生と4年生代表者8名による「今年度頑張ったこと」や「思い出」、「来年度に向けて」の発表があり、子供達の成長の跡を感じることができました。

春休みのくらし

- ①飛び出し、自転車の乗り方などに注意し、交通事故にあわないようにしましょう。
 - ②早寝早起き、食事など規則正しい生活を送り、健康に留意しましょう。
 - ③これまで学んだことの復習をして、新学期に備えましょう。
- その他、「生活のきまり」(配付)を守って、充実した楽しい春休みにしてください。

感謝

令和4年度が終了しました。本校教育へのご理解とご支援を賜りましたことに、深く感謝申し上げます。次年度も引き続き宜しくお願いします。